
 11/1/2023 التـــــــاريخ:

الموضوع : الرد على الخبر المنشور بشأن حصول الشركة المصرية للاتصالات على 

 ترددات جديدة

 حمزةالفتاح  / زكريا عبد الأستاذالسيد 

البورصة المصرية–نائب رئيس قطاع الإفصاح والحوكمة 

تحية طيبة وبعد،،،،،

الترددات  علىحصول لل التوقيع بعدلم يتم  بأنه بالإحالة إلى الموضوع بعالية، نحيط سيادتكم علماُ

 عنه بالإعلانالشركة وستقوم . الاتصالات.زال قيد المناقشة مع الجهاز القومي لتنظم يلا الأمر والجديدة 

      .القومي لتنظيم الاتصالات فور التوقيع مع الجهاز

وتفضلوا بقبول وافر الإحترام والتقدير،،،،،،   

وائل حنفى

الشئون الماليةرئيس قطاعات 
علاقات المستثمرينمدير   

(JJJ 




